

# Exmiembro de la Guardia Bolivariana fue detenido por secuestros en Chile

Ansoni Morales Juárez había ingresado irregularmente al país y habría participado directamente en los delitos y en preparar a miembros de banda.

L. R. C.

**E**n prisión preventiva quedaron seis venezolanos sospechosos de ser parte de una facción relacionada con el Tren de Aragua, y que está involucrada en dos secuestros ocurridos en junio y diciembre de 2024 en la Región Metropolitana. Uno de los imputados fue miembro del comando antisecuestro y antiextorsiones de la Guardia Nacional Bolivariana de Venezuela.

Se trata de Ansoni Morales Juárez, un venezolano que ingresó irregularmente a Chile y que participó en al menos uno de los delitos, además de “capacitar” al resto de la banda sobre la manera en que se investigaban este tipo de ilícitos. Eso les permitía “tomar algunos resguardos”, lo que era “un punto a favor” para que se concretaran los raptos, comentó el jefe de la Bipe Antisecuestros Metropolitana de la PDI, subprefecto Hassel Barrientos.



LA FISCAL ADASME Y EL SUBPREFECTO HASSEL BARRIENTOS.

Las víctimas fueron una chilena y un dominicano. En el caso de la primera la persona viajaba desde el sur y al llegar al terminal de buses en Estación Central fue secuestrada y llevada a una casa de

una toma en Talagante, desde donde se exigió dinero a familiares para su liberación.

La jefa de Análisis Criminal de la Fiscalía Metropolitana Centro Norte, Marcela Adasme, forma-

ban parte de una facción del Tren de Aragua llamada Los Piratas, por los que ya hay 16 detenidos por cometer secuestros con homicidios.

El subprefecto Barrientos explicó que sus operaciones las dividían en tres: un equipo se encargaba del plagio y traslado a un sitio de cautiverio, que estaba a cargo de un segundo grupo que efectuaba la custodia y entrega de información a unos terceros, que se encargaban extorsionar mediante el envío de videos e imágenes a familiares de las víctimas.

“Muchas de estas extorsiones son trianguladas desde el extranjero”, apuntó.

Desde fuera del país quien orquestaba la operación habría sido Adrián Gámez Finol, alias “El Turko”, un venezolano que se encuentra detenido en Estados Unidos y que habría sido parte del secuestro con homicidio del teniente Ronald Ojeda, perpetrado en 2024. 🇺🇵